

## Handel und Wandel



### Drogeriemarkt spendet 15 000 Euro

Die Drogeriemarktkette dm hat zu ihrem 25. Jubiläum in Mannheim 15 000 Euro an drei Einrichtungen gespendet. dm-Geschäftsführer Erich Harsch (siebter von links, hinten) übergab zusammen mit dem Schirmherrn der Aktion Bülent Ceylan (rechts daneben) 6200 Euro an den Kinder-

und Jugendzirkus Aladin, 6000 Euro an den Förderverein des Herschelbades und 2800 Euro an das freie Theaterhaus TIG7. Die Kunden der Drogeriekette konnten in den vergangenen Wochen per Stimmzettel entscheiden, wie die Gesamtsumme aufgeteilt wird. bro/Bild: Tröster